



# まさきっこチャレンジ合宿

昨年の北伊予小学校、一昨年の松前小学校に引き続き今年度も、10月7日(日)から13日(土)までの6泊7日の日程で、北公民館を合宿所として岡田小学校の4年生から6年生の30名が、「まさきっこチャレンジ合宿」に挑みました。

「まさきっこチャレンジ合宿」とは、異なる学年の子どもたちが宿泊をともにしながら学校に通う体験学習で、次のような願いをもって実施しました。

- (1) 1週間にわたる共同生活を体験することにより、生活に必要な技能や自立心を育てる。
- (2) 家族に頼りがちな食事づくり、掃除、洗濯など生活の基本に子どもたちが関わることにより、家族の大切さを体感する。
- (3) 子どもたちの人と関わる力を高め、また、地域の方との結びつきを強め、地域教育力の向上を図る。

開所式では、永見教育長から「友達と素晴らしい思い出をたくさんつくってください」と励ましの言葉がありました。

7日間も家庭を離れるのは、保護者の方にとっても子どもたちにとっても初めてのことで、開所式終了後、不安な面持ちで帰る保護者の方とは反対に、子どもたちはこれから始まる活動に期待で一杯といった表情でスタートしました。

## 合宿生活の様様



▲初日、合宿生活のはじまりです！みんなで合宿旗を作成しました。



▲キャンドルサービスでは火の神“ウルトラマン”が登場しました。



▲買い物も、食材を見て、自分たちで購入しました。



▲夕食作りにもチャレンジ!!



▲洗濯もがんばりました。



▲就寝まえの班長会。そろそろ疲れもピークです。



▲閉所式では30名全員に修了証が授与されました。



▲みんなで記念撮影。